

Fecha: 16-01-2026
 Medio: Diario VI Región
 Supl.: Diario VI Región
 Tipo: Noticia general
 Título: Servicio de Salud fortalece seguridad del personal SAMU con entrega de equipamiento

Pág. : 9
 Cm2: 803,2

Tiraje: 4.000
 Lectoría: 12.000
 Favorabilidad: No Definida

Servicio de Salud fortalece seguridad del personal SAMU con entrega de equipamiento

La iniciativa considera la entrega de ropa de trabajo y cascos de seguridad por más de 80 millones de pesos, reforzando las condiciones laborales y operativas del personal de emergencia en la región de O'Higgins.

Con el objetivo de reforzar la seguridad laboral, el desempeño operativo y la formación continua del personal de emergencia, el Servicio de Salud O'Higgins realizó la entrega de ropa de trabajo y cascos de seguridad a funcionarios del SAMU O'Higgins.

En la actividad, desarrollada en la Base SAMU de Santa Cruz, la directora (s) del Servicio de Salud, Margarita Yeric, señaló que "esta entrega refleja un compromiso concreto con la seguridad, la dignidad y la preparación de nuestros equipos SAMU. No solo estamos invirtiendo recursos, sino también reconociendo el rol fundamental que cumplen día a día en la protección de la vida, muchas veces en condiciones de alto riesgo".

Los uniformes entregados están destinados a funcionarios del Área de Intervención (tripulaciones de ambulancia), Área Centro Regulador y Área Administrativa, permitiendo estandarizar y mejorar las condiciones laborales en todas las áreas del servicio. Junto a ello, se concretó la entrega de cascos de seguridad a los equipos interventores SAMU O'Higgins. Estos cascos cuentan con protección craneal y ocular (antiparras) y son ampliamente utilizados a nivel internacional en labores de rescate y atención prehospitalaria.

En este contexto, la autoridad resaltó que se trata de una inversión que supera los 80 millones de pesos, en elementos de protección personal, "y como Servicio de Salud estamos muy contentos de entregar este equipamiento de vestir, ya que permite proteger a nuestros funcionarios y entregarles las condiciones necesarias para que puedan desarrollar su labor de la forma más segura posible. Es un orgullo contar con los equipos que hoy tenemos en SAMU, por su vocación de servicio público y su compromiso permanente con la comunidad", indicó Margarita Yeric.

Asimismo, explicó que durante el año 2026 se trabajará en estandarizar las bases SAMU, avanzando no solo en mejores condiciones para los funcionarios, sino también en infraestructura, almacenamiento de insumos clínicos y dependencias necesarias para una atención oportuna y eficiente. "Este es un compromiso prioritario del Servicio de Salud para este año", puntualizó.

En el mismo tenor, el director de SAMU O'Higgins, Osvaldo Pontigo, destacó que



este equipamiento es clave para enfrentar rescates en accidentes de tránsito, incendios, zonas agrestes, eventos masivos y emergencias de gran magnitud. "Hoy con esta visita no solo estamos avanzando en la entrega de estos equipos de trabajo tan necesarios, sino que se dio la instancia para evaluar necesidades de infraestructura y mejoramiento del recinto, y de otras bases SAMU. Por ejemplo, hoy la directora del Servicio nos informó la pronta puesta en marcha de una ambulancia adicional para la comuna de Pichilemu, especialmente para enfrentar el aumento de demanda durante el periodo estival y la temporada de incendios forestales, permitiendo reducir los tiempos de respuesta".

A nombre de los trabajadores, la dirigente gremial de Fenats Nacional SAMU SAR, Patricia Parra, valoró la medida, señalando que "esta entrega responde a una demanda histórica de los equipos interventores. La seguridad no es un lujo, es una necesidad, y contar con estos elementos mejora tanto las condiciones laborales como la calidad de la atención que entregamos a la comunidad".

"Para nosotros esto es fundamental, ya que fue un compromiso de nuestra organización gremial desde 2018. El trabajo prehospitalario se desarrolla en la calle, en condiciones muy distintas al ámbito hospitalario, por lo que se requiere ropa de seguridad adecuada. Hoy vemos cómo este compromiso se ha ido concretando año a año, y eso nos llena de orgullo como organización", puntualizó Patricia Parra.

CERTIFICACIÓN EN
 TRANSPORTE AÉREO
 SANITARIO
 Junto con la entrega

de la indumentaria, se realizó la entrega de diplomas a cuatro profesionales de SAMU que aprobaron el Curso de Transporte Aéreo Sanitario (T.A.S.), instancia formativa que se enmarca en la alianza estratégica entre el

Ejército de Chile, a través de la Comandancia de la Macrozona de Salud, y SAMU O'Higgins.

El curso, que contribuye al fortalecimiento de competencias especializadas para enfrentar escenarios de

alta complejidad propios de la atención prehospitalaria, fue aprobado por los TENS Base Santa Cruz: José Vergara, Francisca Núñez y Joel Valenzuela, y el reanimador Base Pichilemu, Cristian Abarca.

**HOSTERÍA
EL RANCHO**

\$45.000 por persona

- ✓ Incluye 4 comidas del dia.
- ✓ Estacionamiento, ducha y baño privado.
- ✓ Agua caliente, wifi.

Camping \$20.000 por auto

- ✓ incluye baño y ducha caliente, al igual que sectores con sombra y estacionamiento incluido.

**La tinaja cuesta
\$10.000 la hora por persona.**

*Relojate en nuestra
tinaja caliente.*

CONTACTANOS

- 📍 Termas del Flaco - Hostería el Rancho
- 📞 +56 9 5341 2660
- 📞 +56 9 5517 9881
- ✉️ hosterielrancho